



Regionaljournal Steiermark



## Rumänische Diebe ausgeforscht und festgenommen

**Nach einem Geldbörsendiebstahl konnten Mittwochnachmittag zwei rumänische Diebe in Judenburg ausgeforscht und festgenommen werden. Weitere Geldbörsendiebstähle konnten zugeordnet werden.**

Gegen 14:30 Uhr wurden einer 39-Jährigen aus dem Bezirk Murtal in einem Geschäft die Geldbörse gestohlen. In der Folge verständigte sie die Polizei, worauf eine Fahndung eingeleitet wurde. Im Zuge dessen fiel Beamten der PI Judenburg im Ortsgebiet von Judenburg ein rumänisches Fahrzeug auf. Die Insassen verhielten sich verdächtig. Die Beamten konnten beobachten wie der 53-jährige Beifahrer aus dem Fahrzeug stieg und mittels der zuvor gestohlenen Kreditkarte eine Bankomatbehebung durchführen wollte. Der 53-Jährige und sein 42-jähriger Komplize und Lenker des Fahrzeuges wurden anschließend festgenommen. In Zusammenarbeit mit der Fahndungsgruppe des Landeskriminalamtes Niederösterreich konnten den beiden Verdächtigen drei weitere Geldbörsendiebstähle in Gleisdorf und Weiz, Anfang Juli 2012, bei dem ein Schaden von 1.200 Euro entstand, zugeordnet werden. Weiters konnte erhoben werden, dass die Verdächtigen schon mehrfach im Bundesgebiet sowie angrenzenden Ausland wegen gleichgelagerter Delikte in Erscheinung getreten sind. Bei den Verdächtigen konnte eine größere Summe Bargeld sichergestellt werden. Bei ihren Einvernahmen waren sie nicht geständig. Sie wurden nach Rücksprache mit der Staatsanwaltschaft Eisenstadt in die Justizanstalt Eisenstadt überstellt. Weitere Erhebungen sind noch im Gange - so die Polizei.

